

## Bachemer Bürgergesellschaft Senioren-Weihnachtsfeier

Seite: 1



Liebe Sänger, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem, natürlich nahmen wir liebend gern die Einladung der Bachemer Bürgergesellschaft an, die von ihr für die Senioren ausgerichtete Weihnachtsfeier gesanglich mitzugestalten. Als wir am Nachmittag des 1. Advents unseren Proberaum in der Bachemer Schule betraten staunten wir nicht schlecht, wie angenehm geschmückt und voll besetzt dieser war.

So waren mit dem Prinzen der KG, der Weinkönigin und dem Ortsvorsteher viel Bachemer Prominenz da. Nicht zu vergessen der Besuch aus dem „Ausland“ – einer Abordnung des Heimatvereins "Alt-Ahrweiler". Obwohl nur knapp 20 Sänger stark, waren wir doch gleichmäßig auf die Stimmen verteilt.

Und laut unserem Chorleiter Hans-Albert kamen wir wohl auch mit unserem Gesang ganz gut rüber und brachten unsere Zuhörer mit „Abendrot“, „Heimat“ und „Abendfrieden“ richtig zum Schwelgen. Anschließend nahm man freudig unsere Aufforderung an, gemeinsam einige Weihnachtslieder zu singen. Zuvor verteilte „Spickzettel“ mit den Texten brachten den gewünschten Erfolg. Nun übernahmen unsere fünf Jungs mit der Mundharmonika das Zepter und entzündeten bei den Anwesenden mit ihren instrumentalen Weihnachtsliedern der letzten Jahrzehnte spätestens jetzt eine warme Weihnachtsstimmung. Ziel erreicht! Unser neues Konzept des gemeinsamen Singens für die Seniorenfeier ging auf, was der herzliche Beifall bewies.

